

Globalcaja reafirma su vocación de trabajar para hacer de la región “una tierra con futuro y de futuro” en el Día de Castilla-La Mancha

- El presidente y el director general de la entidad han asistido al acto institucional, donde han trasladado su enhorabuena a las personas, entidades y asociaciones reconocidas.

Toledo, 31 de mayo de 2024. El Palacio de Congresos ‘El Greco’ de Toledo ha acogido la celebración del acto institucional del Día de Castilla-La Mancha, que ha contado con la presencia del presidente y el director general de Globalcaja, Mariano León y Pedro Palacios, respectivamente, quienes han aprovechado para trasladar su felicitación y reconocimiento a las 39 personas y entidades, que han sido reconocidas.

De esta forma, Globalcaja, arraigada a nuestro territorio desde hace más de 60 años, hace patente su compromiso con Castilla-La Mancha y el orgullo de trabajar día a día, “para hacer de esta tierra un lugar de futuro y con futuro”, en palabras de su director general, estando cerca de su ciudadanía y dando respaldo a las iniciativas que generan progreso y riqueza para la comunidad autónoma.

Un propósito que se hace valer aún más durante esta conmemoración, el Día de la Región, que nos invita a todos los castellano-manchegos a sentirnos orgullosos de nuestra tierra, de nuestra realidad y de sus potencialidades, de las que son vivo ejemplo las 39 personas, colectivos, asociaciones, instituciones y empresas que han sido destacados en el acto institucional, por sus contribuciones en distintos ámbitos, desde la cultural al deporte, pasando por el progreso empresarial, la investigación o la mejora de la calidad de vida de las personas.